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平成 29年度
山口県医師会有床診療所部会第 1回役員会

と　き　平成 29年 4月 27 日（木）　15：00 ～ 16：00

ところ　山口県医師会 6階会議室

[ 報告 : 山口県医師会有床診療所部会会長　正木　康史 ]

　香田県医師会理事の司会により開会した。

挨拶
河村県医師会長　本日は役員会にご出席いただき
感謝申し上げる。本日の議題は平成 28年度の事

業報告、平成 29年度の事業計画と次年度山口県

医師会が引き受けとなっている全国有床診療所連

絡協議会総会「山口大会」についてなどとなって

いる。全国総会の山口県の引き受けは 2回目で

あるが、頑張ってやっていきたいと考えるのでよ

ろしくお願いしたい。来年度は医療・介護報酬の

同時改定が控えており、財源的には厳しい状況で

あるが、このあと全国協議会で診療報酬を担当さ

れている正木部会長より裏話なども含めてお話し

いただけると思う。また、中国四国医師会連合

会の中に有床診療所、警察医及び医師会共同利用

施設の分科会を、医療保険分科会と同じようなシ

ステムで設置したらどうかとの議題が上がってき

ており、6月の岡山での協議会で検討することと

なっているが、有床診療所の場合、全国組織があ

るので進めやすいと考えており、前向きに検討し

ていきたいと考えている。本日はご協議のほどよ

ろしくお願いしたい。

議題
1. 平成 28 年度事業報告（案）について
　この秋（10 月 26 日）開催予定の部会総会に
諮った後に詳しく報告するが、主な事業として、

県医関係では、年 1回の総会と年 3回の役員会

の開催、全国有床診療所連絡協議会関係では、年

3回の役員会及び年 1回の常任理事会への出席、

全国総会静岡大会への参加、全国有床診療所連絡

協議会中国四国ブロック会関係では、役員会及び

第 8回総会への参加、そして平成 28年度全国有

床診療所連絡協議会九州ブロック会への出席など

を行った。また、正木が日医の社会保険診療報酬

検討委員会へ委員として出席、自民党の「有床診

療所の活性化を目指す議員連盟」総会への出席な

ど行った。

2. 平成 29 年度事業計画（案）について
　事業計画（案）として、部会の総会と年 3回
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の役員会の開催、第 30回全国有床診療所連絡協

議会大分大会（平成 29 年 7 月 1・2 日）、中国

四国ブロック会総会や全国有床診療所連絡協議会

役員会・常任理事会への参加などを予定している。

また、来年度には医療・介護報酬の同時改定があ

るが、正木が日医社会保険診療報酬検討委員会に

出席し、必要な情報はいち早く部会員に伝達する。

3. 平成 29 年度総会について
　平成 29年度総会は平成 29年 10月 26日（木）
に県医師会館において 16時より開催することを

決定した。平成 28 年度事業報告、平成 29 年度

事業計画の協議などを行う予定である。

4. 第 31 回全国有床診療所連絡協議会総会「山
口大会」について
　開催日は平成 30年 7月 28日（土）・29日（日）、

会場は山口市湯田温泉のホテルニュータナカ及び

ホテルかめ福、メインテーマとしては「有床診療

所に明るい未来を！～国策に呼応する有床診療所

の必要性～」が決定している。その他、日医会長、

厚労省担当者の特別講演やメインテーマに関連し

たシンポジウムなどを予定している。大会パンフ

レット、懇親会のアトラクション（海峡上臈絵巻、

やまぐち奇兵隊観光パフォーマンス）、山口土産

や広告協賛募集要項などについて検討した。

5. 次期（平成 30 年度）診療報酬改定に対する
要望項目について
　正木が全国有床診療所連絡協議会の推薦をいた

だいて日医社会保険診療報酬検討委員会委員を拝

命しており、次期診療報酬改定に対する要望の取

り纏め等も担当している。まず、日医委員会の諮

問①「平成 28年度診療報酬改定の評価」の基本

診療料（入院）の中の有床診療所入院基本料の取

り纏めを正木が担当したので、その報告と説明を

行った。次いで、次期診療報酬改定に対する要望

について経過報告を行った。この 3月に意見提

出をお願いしたところ、25 の協議会より多くの

意見提出（山口県からも 3施設）があり、有床

診療所に大きく関わる要望を中心に、以下の通り

日医への提出規定の 10項目に取り纏めた。

１（重点）：有床診療所入院基本料、有床診療所

　療養病床入院基本料の引上げ

２（重点）：有床診療所一般病床初期加算を病院

　と同一名称へ変更、日数・点数の引上げ

３（重点）：医師配置加算の点数の引上げ

４：在宅復帰機能強化加算の要件緩和と点数の引

　上げ

５：入院中の患者の他医療機関への受診について

　の取扱いの見直し

６：診療情報提供料の要件の見直し（入院患者も

　算定可に）

７：有床診療所入院基本料の看護配置加算の点数

　の引上げ

８：有床診療所入院基本料の看護補助配置加算の

　点数の引上げ

９：有床診療所看取り加算の要件緩和と点数の引   

　上げ

10：外来管理加算より低い処置点数の引上げ


